

# LFV-Athleten vorne mit dabei

**Eppelheim** (hh). Vier Mannschaften der LG Ortenau Nord, jeweils mit Athleten des LFV Schutterwald, starteten bei den badischen Schüler-Mannschaftsmeisterschaften in der Leichtathletik in Eppelheim. In der U14 waren Soi Kühne und Carolin Roth am Titelgewinn beteiligt. Soi Kühne sprang 4,36 m weit. Carolin Roth lief 11,42 Sekunden über 75 Meter und warf den Ball 25 Meter weit.

In der weiblichen Klasse der U12 nahmen zwei Mannschaften teil, welche Platz vier und fünf erreichten. Hier trugen die LFV-Athletinnen Milena Koop, Rabea Beck, Ellen Kruschhausen, Tessa Müller und Mona Sauda zu den guten Platzierungen bei.

Die Mannschaft der MU12 belegte einen starken dritten Platz mit Jona Schultheiß, Patrick Roth und Ben Müller.